

## Kreis-CSU mit Präsenz zufrieden

**Kreis Forchheim** - „Der CSU-Kreisverband Forchheim ist im Bezirksverband bestens vertreten“, so lautet das Resümee des Kreisvorsitzenden Udo Schönfelder nach dem Bezirksparteitag in Lindau.

Mit den besten Ergebnissen als stellvertretende Bezirksvorsitzende wurden die Bundestagsabgeordneten Thomas Silberhorn und Hartmut Koschyk gewählt. Eindrucksvoll mit 93,75 Prozent wurde Michael Hofmann als Schatzmeister bestätigt. Als Beisitzerinnen konnten sich die JU-Kreisvorsitzende Maria Deutschmann und die CSU-/JU-Vorsitzende Antje Müller behaupten. Auch der stellvertretende Kreisvorsitzende Konrad Rosenzweig ist wieder als Beisitzer im Bezirksvorstand vertreten.

In den Parteiausschuss werden die Kreisgeschäftsführerin Renate Reichelt und Hans-Jürgen Dittmann entsandt. Kooperiert werden in die BezirksvorschaftsmdL Eduard Nöth, der Kreisvorsitzende Udo Schönfelder sowie der MU-Bezirksvorsitzende Christian Hübner.

# Es geht Schlag auf Schlag

**TRADITION** Zum inzwischen 27. Mal feierten die Neunkirchner ihrer Bürger- und Heimatfest. Gerhard Müller ist von Anfang an dabei und hilft dabei, das Kulturprogramm zu organisieren.

VON UNSEREM MITARBEITER KARL HEINZ FRANK

**Neunkirchen am Brand** - Ohne Gerhard Müller wäre das Neunkirchner Heimat- und Bürgerfest nicht das, was es ist. Seit Anfang an sitzt Müller im Organisationskomitee und hat seinen Anteil daran, dass das Fest auch im 27. Jahr seines Bestehens nichts von seiner Attraktivität eingebüßt hat.

Es war im Jahr 1984, als sich Müller von der Idee seines



Gerhard Müller

erste Bürger- und Heimatfest in Neunkirchen.

### Kultur ist auch Handwerk

Statt der ursprünglich zwei, findet es seit 1995 an drei Tagen statt. Nicht geändert hat sich indes, dass Müller und seine Kollegen vom Organisationsteam großen Wert auf ein spannendes und abwechslungsreiches Kulturprogramm legen. „Wir haben uns da einiges einfallen lassen“, blickt Müller zurück.

Dabei ist ihr Kulturbegriff keineswegs nur auf Musik, Tanz, Bier und Würste beschränkt. Kultur, darunter verstanden Müller und das Organisationsteam immer auch das bauerliche Handwerk, Maschinen, Geräte und Trachten.

Auch am vergangenen Wochenende genoss es Müller, alte Bekannte und lieb gewonnene Freunde unter den Ausstellern und Marktleuten zu begrüßen.

Zum Beispiel Jutta Kaiser, die seit vielen Jahren mit ihrem „Seifen-Basar“ beim Neunkirchner Bürger- und Heimatfest dabei ist.



Probleme beim Anstich: Neunkirchens Bürgermeister Heinz Richter schlug zu und das Bier spritzte überall hin. Nur nicht in die dafür bereit gestellten Krüge.

Fotos: fra-press



Ein Stammgast: Jutta Kaiser mit ihrem „Seifen-Basar“.



Turnerinnen des TSV Neunkirchen streckten auf der Bühne die Beine in die Höhe.

## Schüler schafften 6786 Euro

**Neunkirchen am Brand** - Die 340 Schulkinder der Grundschule Neunkirchen liefen 199 Kilometer für eine Schule in Guatemala. Der Verein „aldelaura“ mit Sitz in Nürnberg stellte den Schulkindern bereits vor einem Jahr das Schulprojekt mit einer Diashow vor und die Grundschüler wollten helfen, hatten eine Idee und haben sich angestrengt. Alle Schüler suchten sich für jeden Kilometer Sponsoren und erliefen 967,86 Euro. Die schuleigene Ernährungsgemeinschaft stellte für die Läufer gesunde Pausenbacken und füllte unermüdlich die Trinkflaschen mit Fruchtsäften. Die Scheckübergabe wird in einer kleinen Feierstunde stattfinden, wobei auch ein Film vom Schulprojekt in Guatemala gezeigt werden wird.

## Polizeibericht

### Zwei Bezechte machten Randal

**Albertshof** - Am Sonntagmittag zogen zwei Männer im Alter von 32 und 28 Jahren Verkehrszeichen, das Ortsschild von Albertshof und mehrere Leitpfosten aus der Erde und warfen sie auf die Straße. Kurz Zeit später wurden die beiden Täter festgenommen. Ein Alkohotest ergab bei dem jüngeren Täter 1,54 Promille und beim zweiten Täter 2,78 Promille. Beide werden wegen gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr angezeigt.

### Kontakt Polizei

**Forchheim** Die Polizei Forchheim ist erreichbar unter 09191/70900.

**Ebermannstadt** Die Polizei Ebermannstadt ist erreichbar unter 09194/73880.

## Idee war nicht von Kopanske

**Eggolsheim** - In der Berichterstattung über die Absegnung des Haushalts 2011 durch den Eggolsheimer Marktgemeinderat wurde die Idee von Steuererhöhungen irrtümlich dem SPD-Rat Peter Kopanske zugeschrieben (FT, 14. Juli, „Eggolsheim rechnet mit Auflagen“). Wie der Volksvertreter betont, ist genau das Gegenteil der Fall: „Ich war stets ein Verfechter gegen eine Erhöhung sowohl der Gewerbe- als auch der Grundsteuer.“ Kopanske lehnt ausdrücklich den Vorschlag ab, durch mehr Steuereinnahmen den Haushalt ins Lot zu bringen.

ANZEIGE

## ANNAFEST






### 3 Wochen für nur 5 Euro Probe lesen und von unserer großen Annafest-Berichterstattung profitieren!

**Unser Dankeschön für Ihre Bestellung:**

**Holzbeerdeckel**

So fliegt garantiert nichts in Ihr Bier...  
Hergestellt in Franken.



Gratis für Sie!

**... mit Ihrem Fränkischen Tag!**

Jetzt Testangebot sichern!

Ja, ich möchte den Fränkischen Tag 3 Wochen für 5 Euro testen. Den praktischen Franken-Holzbeerdeckel erhalte ich gratis dazu. Die Zustellung endet automatisch.

**Meine Daten (bitte vollständig ausfüllen)**

Name / Vorname

Straße / Hausnummer

PLZ  Ort

Geburtsdatum

Telefon

Gewünschter Starttermin (Mindestvorlauf 5 Tage)

Ich zahle per Bankeinzug.      Ich möchte eine Rechnung.

Kontoinhaber (falls abweichend)

Geldinstitut

Kontonummer

Bankleitzahl

Bitte hier ankreuzen und von Leservorteilen profitieren!

Ich möchte mir exklusive Leservorteile nicht entgehen lassen und gestatte der Mediengruppe Oberfranken - Zeitungsverlage GmbH & Co. KG (für den Zeitungsteil Fränkischer Tag) mir auch nach